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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul Pengaruh Metode Outdoor Study terhadap Minat dan 

Hasil Belajar Siswa pada Pembelajaran IPA Kelas V di MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung, ini ditulis oleh Rahma Annisa’ Fauziah, NIM 

1220518323, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, yang dibimbing oleh Dra. Siti Zumrotul Maulida, M.Pd.I. 

Kata Kunci : Metode Outdoor Study, Minat, Hasil Belajar 

Pembelajaran IPA merupakan pembelajaran yang dianggap sulit untuk 

dipahami dan menjadi momok yang menakutkan karena IPA identik dengan 

banyaknya materi yang harus dihafalkan dan banyaknya soal yang harus 

dikerjakan. Selain itu, metode yang digunakan masih konvensional dan berpusat 

pada guru, sehingga proses pembelajaran cenderung kaku, monoton, dan tidak 

komunikatif. Hal itulah yang menjadi penyebab kurangnya minat siswa pada 

pembelajaran IPA. Salah satu cara untuk membuat siswa tertarik pada 

pembelajaran IPA adalah menggunakan metode outdoor study. Melalui metode ini 

diharapkan dapat menumbuhkan minat siswa yang nantinya akan berpengaruh 

pada hasil belajar siswa. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Adakah pengaruh metode 

outdoor study terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V di MI 

Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung? (2) Adakah pengaruh metode 

outdoor study terhadap hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V di MI 

Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung? (3) Bagaimana pengaruh metode 

outdoor study terhadap minat dan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas 

V di MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung?. Adapun tujuan penelitian 

ini adalah: (1) Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh metode outdoor study 

terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V di MI Al Hidayah 02 

Betak Kalidawir Tulungagung. (2) Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh 

metode outdoor study terhadap hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V 

di MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung. (3) Untuk mengetahui 

pengaruh metode outdoor study terhadap minat dan hasil belajar siswa pada 

pembelajaran IPA kelas V di MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

eksperimen semu. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas V MI 

Al Hidayah 02 Betak yang berjumlah 32 siswa. Sampel penelitian ini adalah kelas 

V-A dengan jumlah 17 siswa dan kelas V-B dengan jumlah 15 siswa. Teknik 

pengumpulan data dalam penelitian ini adalah angket, tes, dan dokumentasi. 

Instrumen penelitian berupa angket dan tes. Analisis data melalui uji validitas, uji 

reliabilitas, uji normalitas, uji homogenitas, uji t-test dan uji manova.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Ada pengaruh metode outdoor 

study terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V di MI Al 

Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung, berdasarkan uji t diperoleh sig. 0,000 

  0,05. (2) Ada pengaruh metode outdoor study  terhadap hasil belajar siswa pada 

pembelajaran IPA kelas V di MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung, 

berdasarkan uji t diperoleh sig. 0,000   0,05. (3) Ada pengaruh metode outdoor 

study terhadap minat dan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA kelas V di MI 

Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung, berdasarkan uji manova diketahui 

ke empat P-value sig. (2-tailed) sebesar 0,000 < 0,05. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title The Effect of Outdoor Study Method on Student Interest 

and Learning Outcomes in Science Learning Class V at MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung, written by Rahma Annisa' Fauziah, NIM 1220518323, 

Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung, supervised by Dra. Siti Zumrotul Maulida, M.Pd.I.. 

Keywords: Outdoor Study Method, Interest, Learning Outcomes 

Science learning is a lesson that is considered difficult to understand and a 

frightening specter because science is identical to the amount of material that must 

be memorized and the number of questions that must be done. In addition, the 

methods used are still conventional and teacher-centered, so the learning process 

tends to be rigid, monotonous, and uncommunicative. This is the cause of 

students' lack of interest in learning science. One way to make students interested 

in learning science is to use the outdoor study method. Through this method, it is 

expected to foster student interest which will later affect student learning 

outcomes. 

The problem formulations in this study are: (1) Is there an effect of outdoor 

study method on students' interest in learning science class V at MI Al Hidayah 02 

Betak Kalidawir Tulungagung? (2) Is there an effect of outdoor study method on 

student learning outcomes in science class V at MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung? (3) How is the effect of outdoor study method on student 

interest and learning outcomes in science class V at MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung? The objectives of this study are: (1) To determine 

whether there is an effect of outdoor study method on student interest in learning 

science class V at MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung. (2) To 

determine whether or not there is an effect of outdoor study methods on student 

learning outcomes in fifth grade science learning at MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung. (3) To determine the effect of the outdoor study method 

on student interest and learning outcomes in fifth grade science learning at MI Al 

Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung. 

This research uses a quantitative approach with a type of pseudo-

experimental research. The population in this study were all fifth grade students of 

MI Al Hidayah 02 Betak, totaling 32 students. The samples of this study were 

class V-A with 17 students and class V-B with 15 students. Data collection 

techniques in this study were questionnaires, tests, and documentation. The 

research instruments were questionnaires and tests. Data analysis through validity 

test, reliability test, normality test, homogeneity test, t-test and manova test.  

The results showed that: (1) There is an influence of the outdoor study 

method on student interest in learning science class V at MI Al Hidayah 02 Betak 

Kalidawir Tulungagung, based on the t test obtained sig. 0,000   0,05. (2) There 

is an effect of outdoor study method on student learning outcomes in fifth grade 

science learning at MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung, based on the 

t test obtained sig. 0,000   0,05. (3) There is an effect of the outdoor study 

method on student interest and learning outcomes in fifth grade science learning at 

MI Al Hidayah 02 Betak Kalidawir Tulungagung, based on the manova test, it is 

known that the four P-value sig. (2-tailed) of 0.000 < 0.05. 
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 ملخص
 

اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ا٘حّبِبت اٌطلاة ٚٔحبئج اٌحؼٍُ فٟ الأطشٚحة ثؼٕٛاْ جأث١ش أسب١ٌت 

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔجبغٛٔغ، وحجٙب سحّة أ١ٔسة فٛص٠ة،  ۰٢ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة

، ثشٔبِج دساسة جؼ١ٍُ اٌّؼ١ٍّٓ ثبٌّذسسة الإثحذاػ١ة، اٌى١ٍة اٌحشث١ة ٚجذس٠ت ٢٢٢۰٣٢٣٥٥٢٥ٚسلُ 

جبِؼة اٌس١ذ ػٍٟ سحّة الله جٌٛٛٔج أجٛٔج الإسلا١ِة اٌحى١ِٛة، ثئششاف د. س١حٟ صِٚشٚجٛي  اٌّؼ١ٍّٓ،

 ١ٌِٛذا، دوحٛساٖ فٟ اٌطت.

 طشق اٌذساسة اٌخبسج١ة، الا٘حّبِبت، ٔحبئج اٌحؼٍُالكلمات الدالة :

اٌّٛاد  جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٘ٛ اٌحؼٍُ اٌزٞ ٠ؼحجش صؼت اٌفُٙ ٚ٘ٛ اححّبي ِخ١ف لأْ اٌؼٍُ ِشادف ٌٍىث١ش ِٓ

اٌحٟ ٠جت حفظٙب ٚاٌىث١ش ِٓ الأسئٍة اٌحٟ ٠جت الإجبثة ػ١ٍٙب. ٚثصشف إٌظش ػٓ رٌه، فئْ الأسب١ٌت 

اٌّسحخذِة لا جضاي جم١ٍذ٠ة ٚجحّحٛس حٛي اٌّؼٍُ، ٚثبٌحبٌٟ فئْ ػ١ٍّة اٌحؼٍُ ج١ًّ إٌٝ أْ جىْٛ لبس١ة ٚسج١جة 

َ. إحذٜ طشق جؼً اٌطلاة ِٙح١ّٓ ثحؼٍُ ٚغ١ش جٛاص١ٍة. ٚ٘زا ٘ٛ سجت ػذَ ا٘حّبَ اٌطلاة ثحؼٍُ اٌؼٍٛ

اٌؼٍَٛ ٟ٘ اسحخذاَ أسٍٛة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك. ِٓ خلاي ٘زٖ اٌطش٠مة، ِٓ اٌّأِٛي أْ جحّىٓ ِٓ 

 جؼض٠ض ا٘حّبَ اٌطلاة اٌزٞ س١ؤثش لاحمًب ػٍٝ ٔحبئج جؼٍُ اٌطلاة.

ٌخبسج١ة ػٍٝ ا٘حّبَ ( ً٘ ٕ٘بن جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة ا٢ٚص١بغة اٌّشىٍة فٟ ٘زا اٌجحث ٟ٘: )

( ً٘ ٢ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج؟ ) ۰٢اٌطلاة ثبٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ثبٌصف اٌخبِس ثجبِؼة اٌٙذا٠ة 

ٕ٘بن جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ٔحبئج جؼٍُ اٌطلاة فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ 

( و١ف جؤثش طش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ٥؟ )ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج ۰٢ِذسسة اٌٙذا٠ة 

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش  ۰٢ا٘حّبِبت اٌطلاة ٚٔحبئج اٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة 

( جحذ٠ذ ِب إرا وبْ ٕ٘بن جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ٢جٌٛٛٔج أجٛٔج؟ أ٘ذاف ٘زا اٌجحث ٟ٘: )

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج  ۰٢ثبٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة  ػٍٝ ا٘حّبَ اٌطلاة

( ٌححذ٠ذ ِب إرا وبْ ٕ٘بن جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ٔحبئج جؼٍُ اٌطلاة فٟ جؼٍُ ٢أجٛٔج. )

ذ٠ذ جأث١ش طش٠مة ( ٌحح٥ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج. ) ۰٢اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة 

اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ا٘حّبِبت اٌطلاة ٚٔحبئج اٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة 

 ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج. ۰٢اٌٙذا٠ة 

٠سحخذَ ٘زا اٌجحث إٌّٙج اٌىّٟ ِغ ٔٛع اٌجحث شجٗ اٌحجش٠جٟ. وبْ اٌّجحّغ فٟ ٘زٖ اٌذساسة ج١ّغ 

طبٌجًب. وبٔث ػ١ٕة ٘زا اٌجحث ٟ٘  ٥٢ث١حه، ٠ٚجٍغ ػذدُ٘  ۰٢فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة  طلاة اٌصف اٌخبِس

طبٌجًب. جم١ٕبت جّغ اٌج١بٔبت فٟ ٘زا اٌجحث ٟ٘  ٢٣اٌزٞ ٠ضُ  ٣ة  طبٌجًب ٚاٌفصً ٢١اٌزٞ ٠ضُ  ٣ا اٌصف 

ت ِٓ خلاي الاسحج١بٔبت ٚالاخحجبسات ٚاٌٛثبئك. ٚأدٚات اٌجحث ٟ٘ الاسحج١بٔبت ٚالاخحجبسات. جح١ًٍ اٌج١بٔب

ت اخحجبسات اٌصلاح١ة، اخحجبسات اٌّٛثٛل١ة، الاخحجبسات اٌطج١ؼ١ة، اخحجبسات اٌحجبٔس، اخحجبسات 

 .ِبٔٛفب ٚاخحجبسات

( ٠ٛجذ جأث١ش لأسٍٛة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ا٘حّبَ اٌطلاة ٢أظٙشت ٔحبئج اٌجحث ِب ٠ٍٟ: )

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج، ثٕبءً ػٍٝ  ۰٢ا٠ة ثبٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ثبٌصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذ

( ٠ٛجذ جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ػٍٝ ٢. )۰٣,۰   ۰۰۰,۰اٌزٞ جُ اٌحصٛي ػ١ٍٗ. اخحجبس ت

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش جٌٛٛٔج أجٛٔج، ثٕبءً  ۰٢ٔحبئج جؼٍُ اٌطلاة فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة 

( ٕ٘بن جأث١ش ٌطش٠مة اٌذساسة فٟ اٌٙٛاء اٌطٍك ٥. )۰٣,۰   ۰۰۰,۰ زٞ جُ اٌحصٛي ػ١ٍٗاٌ ػٍٝ اخحجبس ت

ث١حبن وب١ٌذا٠ٚش  ۰٢ػٍٝ ا٘حّبَ اٌطلاة ٚٔحبئج اٌحؼٍُ فٟ جؼٍُ اٌؼٍَٛ ٌٍصف اٌخبِس فٟ ِذسسة اٌٙذا٠ة 

 ۰۰۰,۰.اٌز٠ً( ِٓ  ٢الأسثغ ٟ٘ س١ج. )ف ِٓ اٌّؼشٚف أْ اٌم١ُ ِبٔٛفب جٌٛٛٔج أجٛٔج، ثٕبءً ػٍٝ اخحجبس 

  ۰٣,۰. 

 
 


